

Gesellschaft der Urologen des Kantons Zürich

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Freund und langjährigen und verdienten Mitglied

Friedrich Mario Pupato-Glogg

Dr. med. Facharzt für Urologie FMH
10. Juli 1929 – 8. Juni 2020

der als engagierter und einfühlsamer Mensch und Arzt in unserer Erinnerung weiterleben wird.

Den Angehörigen entbieten wir unser tief empfundenes Beileid.

Stellvertretend für die Gesellschaft der Urologen des Kantons Zürich

Der Präsident
Dr. med. L. Prikler

Der Sekretär
Dr. med. U. Bangerter

Die Beisetzung hat auf ausdrücklichen Wunsch des Verstorbenen
im engsten Familienkreis stattgefunden.